

7.º Que si el rematante se negara á entregar su importe se decretará la pérdida del depósito que ingresará en las arcas del Tesoro público; y

8.º Que hasta el momento de celebrarse la subasta pueden los deudores á su causas-habientes y los acreedores hipotecarios en su caso, librar sus fincas pagando el principal, recargos, costas y demás gastos.

Murcia 21 de Octubre de 1905.—El Agente ejecutivo, Patricio López.

Sexta sección.

Número 2.239.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE YECLA

Habiéndose dado cumplimiento á lo que previene el art. 29 de la instrucción de 24 de Enero de 1905, sin haberse presentado reclamación alguna respecto de las subastas para el arrendamiento de los arbitrios municipales sobre puestos de carnicería y pescadería y sobre sacrificio de reses en el Matadero público, así como para el arriendo del servicio de alumbrado público de esta población por petróleo, respecto del año próximo 1906, se celebrarán dichas subastas en esta Casa Consistorial, á los diez días de aparecer inserto el presente edicto en el *Boletín oficial* de la provincia, ó al siguiente si éste fuere festivo, ante esta Alcaldía y con asistencia del Sr. Concejal designado al efecto, en la forma siguiente:

A las nueve.

Arbitrio sobre puestos de carnicería y pescadería, bajo el tipo de tres mil ochenta y seis pesetas, con depósito provisional de ciento cincuenta y cuatro pesetas treinta céntimos, y fianza definitiva del diez por ciento de la adjudicación.

A las diez.

Arbitrio sobre sacrificio de reses en el Matadero público, bajo el tipo de mil novecientos cuarenta y tres pesetas cuarenta céntimos, con depósito provisional de noventa y siete pesetas diez y siete céntimos, fianza definitiva del diez por ciento de la adjudicación.

A las once.

Arriendo del servicio de alumbrado público de esta población por petróleo, bajo el tipo de cuatro mil ochocientos noventa y seis pesetas cuarenta céntimos, con depósito provisional de doscientas cuarenta y cuatro pesetas ochenta y dos céntimos, y fianza definitiva del diez por ciento de la adjudicación.

Las proposiciones se admitirán durante media hora, hallándose de manifiesto los pliegos de condiciones y modelo de proposición en la Secretaría municipal.

Lo que se anuncia al público para conocimiento de cuantos quieran tomar parte como licitadores.

El rematante viene obligado al pago de la inserción de anuncios.

Yecla 28 de Octubre de 1905.—Pedro Alcántara Puche.

Número 2.240.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE YECLA

Habiéndose dado cumplimiento á lo que previene el art. 29 de la instrucción de 24 de Enero de 1905, sin haberse presentado reclamación alguna respecto de las subastas para el arriendo de los arbitrios municipales sobre uso voluntario de pesas, medidas y romana y sobre puestos públicos de plaza, respecto del año 1906, se celebrarán dichas subastas en la Casa Consistorial á los treinta días de aparecer inserto el presente edicto en el *Boletín oficial* de la provincia ó al siguiente si este fuere festivo, ante esta Alcaldía y Concejal designado al efecto en la siguiente forma:

A las diez.

Arbitrio sobre uso voluntario de pesas, medidas y romana, bajo el tipo de catorce mil cuarenta y dos pesetas sesenta y cinco céntimos, con depósito provisional de setecientos dos pesetas trece céntimos y fianza definitiva del diez por ciento del importe de la adjudicación.

A las once.

Arbitrio sobre puestos públicos de plaza, bajo el tipo de cinco mil cuatrocientas ochenta y siete pesetas veinte céntimos, con depósito provisional de doscientas setenta y cuatro pesetas treinta y seis céntimos y fianza definitiva del diez por ciento del importe de la adjudicación.

Las proposiciones se admitirán durante media hora, y los pliegos de condiciones y modelo de proposición, se hallarán de manifiesto en la Secretaría municipal hasta el día de las subastas.

El rematante viene obligado al pago de la inserción de anuncios.

Lo que se anuncia al público, para conocimiento de cuantos quieran tomar parte como licitadores.

Yecla á 28 de Octubre de 1905.—Pedro Alcántara Puche.

Número 2.131.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE TOTANA

Don Salvador Aledo Carlos, Alcalde Presidente de este ilustre Ayuntamiento.

Hago saber: Que á los treinta días de publicado el presente edicto en el *Boletín oficial* de la provincia ó al siguiente si este fuere festivo y hora de las once á la una, tendrá lugar en el salón de actos públicos de esta Casa Consistorial y por pujas á la llana la primera subasta pública para el arriendo á venta libre por tres años que empezarán en 1.º de Enero de 1906 y terminarán en 31 de Diciembre de 1908 de los derechos que devenguen en esta po-

blación y su término, las especies sujetas al impuesto de consumos comprendidas en la tarifa primera con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la Secretaría del Ayuntamiento y tipo siguiente por cada un año.

	Pesetas.
Por el cupo de consumos y alcoholes para el Tesoro y décima.	58.533 41
Por el id. de sal común para el id.	6.851 50
Por el 3 por 100 de aumento para cobranza y conducción.	1.816 30
Por el máximo del recargo municipal sobre el cupo de consumos y alcoholes.	64.430 30
TOTAL.	131.631 51

Para tomar parte en la subasta será indispensable depositar en las Cajas del Tesoro, en la del Municipio ó en la mesa de la presidencia en el acto del remate la cantidad equivalente al 5 por 100 del total tipo de la subasta, y no se admitirán posturas que no cubran la expresada cantidad total del remate.

Adjudicado el remate el arrendatario para tomar posesión, prestará fianza en metálico ó valores del Estado al precio de cotización á satisfacción del Ayuntamiento en cantidad bastante á responder del importe de dos mensualidades.

Si no diese resultado la primera subasta se verificará una segunda á los diez días siguientes, en el mismo sitio, hora y condiciones, admitiéndose posturas que cubran las dos terceras partes del tipo fijado y la adjudicación en este caso lo será solo por un año.

El que resulte rematante viene obligado al pago de los gastos del expediente y de inserción de anuncios en el *Boletín oficial*.

Totana 17 de Octubre de 1905.—Salvador Aledo.

INDICE

de las materias contenidas en los BOLETINES OFICIALES publicados durante el presente mes de Obre. de 1905.

Día 2.—Núm. 233.

Primera seccion.—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior de haber desaparecido el cólera morbo asiático de Danzig (Alemania); de haber declarado la misma epidemia en Stetin (Alemania), y la peste bubónica en Tancibar.

—Anuncio de una cátedra vacante («Gaceta» núm. 270).

Segunda seccion.—Continuación de la relación de los votos obtenidos para la elección de Diputados á Cortes.

—Edictos de la Jefatura de minas de las solicitudes para los registros mineros «Matilde» y «San José» en términos de Cieza y Jumilla.

Cuarta seccion.—Requisitoria del Juez instructor llamando y emplazando al soldado Silvestre Zapata Sánchez de San Javier.

Quinta seccion.—Providencia de la Tesorería de Hacienda contra el Ayuntamiento de Abarán.

—Anuncio de la Administración de Hacienda de la solicitud de D. José María Hilla, sobre adjudicación de una parcela de terreno en esta ciudad.

—Providencia del Agente ejecutivo de la zona 10.ª contra contribuyentes de la misma por débitos del segundo trimestre de 1905.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Mazarrón en el mes de Agosto próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Alguazas de estar expuesto al público el reparto extraordinario de arbitrios.

Octava seccion.—Requisitorias de los

Juzgados de instrucción de Cartagena y del distrito del Mar de Valencia, llamando y emplazando á Miguel García Granero, Miguel Sánchez Gomez y José Elfas García.

Día 3.—Núm. 234.

Primera seccion.—Edicto del Consejo de Minería abriendo información para proceder á una revisión general del reglamento vigente de policía minera.

—Anuncio de la Dirección general de Administración de la vacante de varias plazas de Secretarios de Ayuntamientos.

—Anuncio de provisión de una plaza de Ayudante de la Escuela de Industrias de la Coruña.

Segunda seccion.—Continuación de la relación de los votos obtenidos para la elección de Diputados á Cortes.

—Anuncio de la Jefatura de minas para que los que soliciten registros mineros entreguen directamente en dicha oficina el 5 por 100 correspondiente al depósito de sus peticiones.

Quinta seccion.—Providencia del Agente Recaudador de contribuciones de la zona 4.ª contra varios propietarios de minas por sus descubiertos por canon de superficie.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Mazarrón sobre matrícula industrial y de comercio.

—Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Alcantarilla en el mes de Julio próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Caravaca para la subasta de varias fincas.

Octava seccion.—Requisitorias del Juzgado de instrucción de Totana y municipal de Cartagena, citando, llamando y emplazando á Paco (a) el Lobo y al súbdito alemán Louis Mullen.

Día 4.—Núm. 235.

Segunda seccion.—Continuación de

la relación de los votos obtenidos para la elección de Diputados á Cortes.

—Circular de la Inspección del distrito forestal de Murcia-Alicante con el plan provisional de aprovechamientos para el año forestal de 1905 á 1906, de los montes de carácter público radicantes en la provincia de Murcia y á cargo del mencionado distrito.

Tercera seccion.—Circular de la Presidencia de la Excm. Diputación provincial á los Sres. Alcaldes Presidentes de los Ayuntamientos de la provincia con relación de las cantidades que adeudan en esta fecha por contingente provincial.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda de la provincia de Murcia para la subasta de aprovechamiento de pastos del monte llamado «Gateras», del término de Yecla.

—Providencia del Recaudador de contribuciones de la zona 4.ª contra varios propietarios de minas por débitos del canon de superficie.

Día 5.—Núm. 236.

Primera seccion.—Anuncio de una cátedra vacante («Gaceta» núm. 275).

Segunda seccion.—Continuación de la relación de los votos obtenidos para la elección de Diputados á Cortes.

—Anuncio del distrito forestal de Murcia-Alicante para la tercera subasta de espartos de la sierra de la Pila del término de Blanca.

Tercera seccion.—Extracto de la cuenta correspondiente al primer trimestre de 1905 del Hospital provincial Cívico-milicar de San Juan de Dios.

Cuarta seccion.—Anuncio del Tercer Depósito reserva de Ingenieros sobre revista anual de reservistas en situación de segunda reserva.

Quinta seccion.—Providencia de la Tesorería de Hacienda contra varios deudores por débitos de derechos reales.

—Circular de la Administración de

Hacienda sobre el padrón de cédulas personales para el próximo año 1906.

—Anuncio del mismo centro sobre contribución industrial.

—Providencia del Agente Recaudador de contribuciones de la zona 4.ª contra varios propietarios de minas por débitos del canon de superficie.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Alguazas sobre reparto extraordinario para cubrir el déficit del presupuesto corriente.

Octava seccion.—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cieza, Cartagena y Totana y municipal de Cartagena y La Unión, citando, llamando y emplazando á Juan Soriano Muñoz; Martín Martín García, Pedro Alarcón Guirao y Juana Aranda González; á Purificación Miralles y Alfonso Martínez Saura.

Día 6.—Núm. 237.

Segunda seccion.—Circular de la Junta provincial de Instrucción pública de Murcia para que los Maestros y Maestras de las escuelas públicas no permitan el ingreso á los niños que hayan padecido enfermedad contagiosa sin documento facultativo que acredite transcurrido el período de contagio.

—Anuncio del Distrito forestal señalando hora para la subasta de espartos del monte Sierra de la Pila que ha de celebrarse en Blanca el día 16.

Tercera seccion.—Extractos de cuentas de la Junta provincial de Beneficencia, Academia de Bellas Artes, y Casa provincial de Misericordia y Huérfanos de Murcia correspondiente al primer trimestre de 1905.

Cuarta seccion.—Edicto del Jefe de Estado Mayor del Departamento de Marina de Cartagena anunciando convocatoria para cubrir seis plazas de escribientes.

—Anuncio de la Junta administrativa del Arsenal de Cartagena señalando

do día para la subasta de adquisición de materiales para el Dique flotante.

—Anuncio de la Comandancia de Marina de Cartagena sobre hallazgo de una barquilla por el vapor español Begoña.

—Requisitoria del Juez instructor del 8.º regimiento montado de Artillería llamando y emplazando al artillero Alfonso Mercader Tobar.

—Otra del Juez de causas del Arsenal de Cartagena, llamando y emplazando a Francisco Arnó.

—Anuncio de la Tesorería de Hacienda pública de haber sido nombrado D. Manuel Lozano Marco Auxiliar del Agente Recaudador de la zona 3.ª

—Anuncios de la Alcaldía de Cartagena para las subastas de los arbitrios sobre extracción y aprovechamientos de basuras y fijación de anuncios en la vía pública.

—Otro del Ayuntamiento de Alguazas para la subasta de los derechos de consumos.

—Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cieza en el mes de Agosto último.

—Edicto de la Alcaldía de Alhama citando a D.ª Amalia Cánovas Aledo, para notificarle la expropiación que se le hace para la construcción de la carretera de Cartagena a la de Cieza a Mazarrón.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cieza y Cartagena, citando, llamando y emplazando a Angel Villanueva González y Francisco Hernández Díaz.

Día 7.—Núm. 238.

—Edicto de la Jefatura de minas con la 2.ª rectificación para el registro minero «Boabdil».

—Otro de la misma dependencia para el registro minero «San Primitivo» en término de Jumilla.

—Extracto de cuentas de la Hija de Expositos de Cartagena correspondientes al primer trimestre de 1905.

—Providencia de la Tesorería de Hacienda contra deudores por derechos reales.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda para la subasta de ocho pinos del monte Sierra Salinas en término de Yecla.

—Providencia del Agente Recaudador de contribuciones de la zona 10.ª contra contribuyentes de la misma por débitos de contribución urbana.

—Anuncio de la Alcaldía de Cartagena para la subasta de arbitrios de uso voluntario de la romana municipal y sobre la lonja y mercado de la calle del Parque.

—Extractos de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas en el mes de Julio próximo pasado y por el de Blanca en el mes de Agosto del mismo.

—Edicto de la Alcaldía de Cartagena de haber promovido expediente el mozo Antonio Delgado Sánchez de la ausencia de un hermano.

—Edicto del Juzgado de primera instancia de San Juan citando a concurso a los acreedores de D. José María Avilés Martini.

—Cédulas de citaciones de los Juzgados de instrucción de Caravaca y Cartagena llamando a Pedro Paniagua Pagán y a Juan Cortés (a) Jodido.

Día 9.—Núm. 239.

—Anuncio de una cátedra vacante («Gaceta» núm. 275.)

—Extracto de la cuenta correspondiente de la Casa provincial de Expositos y Maternidad de Murcia del primer trimestre de 1905.

—Providencia del Agente Recaudador de contribuciones de la zona 10.ª contra contribuyentes de la misma por débitos de contribución rústica del segundo trimestre de 1905.

—Extractos de acuerdos tomados por los Ayuntamientos de Cehegín y Aguilas en el mes de Agosto próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Cartagena sobre contribución industrial.

—Otro de la de Jumilla sacando a concurso una plaza de Farmacéutico titular.

—Otro de la de Mazarrón de estar

expuesto al público el pliego de condiciones de varios servicios municipales.

Día 10.—Núm. 240.

—Anuncios de cátedras vacantes «Gacetas» números 270 y 279.

—Edicto del Gobierno civil de la provincia sobre inspección de las instalaciones eléctricas por la Jefatura de Obras públicas.

—Edictos de la Jefatura de minas para los registros mineros «Pedro 1.º» y «Santa Rita» en términos de Cartagena y Totana.

—Anuncio de la Comandancia de Ingenieros de Cartagena subasta para contrata el suministro y conducción de materiales.

—Providencia de la Tesorería de Hacienda contra varios Ayuntamientos sobre cédulas personales.

—Providencia del Agente Recaudador de la zona 2.ª contra contribuyentes de rústica por débitos del segundo trimestre de 1905.

—Edictos de las Alcaldías de Alguazas, Ceutí y Cotillas sobre el padrón industrial de dichos términos municipales.

—Otros de las de Abarán y Cehegín de estar aprobados y expuestos al público los pliegos de condiciones para contratar por subasta varios servicios y arbitrios.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Castellón, San Juan, Almodóvar del Campo, Sagunto, la Catedral y Cartagena, citando, llamando y emplazando a Domingo Vargas; Bonifacio López Ortega; Juan Manuel García; a un individuo natural de Requena entendido por el Loco: a Ricardo Carmona Gallardo; a Francisco López Guerrero; a Juan García Martínez y José Vidal Guerrero

—Anuncio de la Sociedad minera Constancia y Unión.

Día 11.—Núm. 241.

—Anuncio de una cátedra vacante («Gaceta» núm. 279).

—Anuncio del Parque administrativo de suministro de Cartagena para adquirir varios artículos de consumos.

—Providencia del Agente Recaudador de la zona 10.ª contra contribuyentes por débitos de contribución rústica del 2.º trimestre de 1905.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas en el mes de Septiembre próximo pasado.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Totana, San Juan, Cartagena, Lorca y municipales de La Unión y Cartagena, citando, llamando y emplazando a los individuos que cometieron un robo en la fábrica de electricidad de Totana; a Bonifacio López Ortega; a Juan Cánovas Pérez (a) Despella; a Juan Vázquez Jover; a Ramón Valero Navarro; a un tal José, de oficio panadero, y a Juan Fernández Marín y Diego Mena Sánchez.

—Anuncio de la Sociedad minera Segundo Centinela.

Día 12.—Núm. 242.

—Real orden circular del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes sobre los libros de texto en los centros oficiales de enseñanza.

—Anuncio de una cátedra vacante («Gaceta» núm. 271).

—Anuncio del Ministerio de Marina para contratación de carbón Cardiff.

—Edicto del Gobierno civil de la provincia a los Alcaldes de los pueblos que se citan para que remitan la relación de la superficie de viñedo invadida por la filoxera.

—Circular de la Junta provincial de Instrucción pública para que todos los maestros y maestras de las escuelas públicas de la provincia procedan a la formación de los presupuestos de sus respectivas escuelas.

—Anuncio de la Comisión mixta de Reclutamiento de Murcia señalando día para la distribución, sorteo de décimas y señalamiento definitivo de los cupos.

—Providencia del

Agente Recaudador de contribuciones de la zona 9.ª contra contribuyentes de la misma por débitos del primer trimestre de 1905.

—Anuncio de la Alcaldía de Ricote de estar expuesto al público los pliegos de condiciones para la subasta de varios arbitrios.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción y municipal de Cartagena, citando, llamando y emplazando a Pedro Pretel Alarcón y Jesús García Lurry.

Día 13.—Núm. 243.

—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes anunciando a concurso de ascenso una plaza de Profesor numerario de la Sección de Letras vacante en la Escuela Normal Superior de Maestros de Murcia.

—Circular de la Dirección general de Administración sobre la renovación bienal de las Juntas provinciales de Beneficencia.

—Anuncio de la Dirección general de Correos y Telégrafos convocando a oposiciones para proveer cuatro plazas de Oficiales terceros mecánicos del taller de dicha Dirección.

—Circular del Gobierno civil de la provincia a los Alcaldes Presidentes de las Juntas locales de 1.ª enseñanza sobre admisión de alumnos gratuitos en las escuelas públicas.

—Edictos de la Jefatura de minas de las solicitudes para los registros mineros «Manuel» y «Federico», en término de Cartagena.

—Providencia de los Agentes Recaudadores de las zonas 4.ª y 10.ª contra contribuyentes de las mismas.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cieza en el mes de Septiembre de 1905.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Lorca, citando, llamando y emplazando a José Antonio Bravo Jaén.

Día 14.—Núm. 244.

—Real orden del Ministerio de la Gobernación sobre creación de una sección de policía de seguridad en Barcelona.

—Circular de la Dirección general de Administración para que por las Diputaciones y Ayuntamientos se de exacto cumplimiento a lo dispuesto por el art. 23 del Real decreto-instrucción de 24 de Enero último, señalando el procedimiento para la contratación provincial y municipal.

—Real orden del Ministerio de Hacienda nombrando a D. Adolfo Fernández Amat, Inspector especial de la renta del alcohol a propuesta y por cuenta del Sindicato de exportadores de Reus

—Estado demostrativo de lo recaudado y pagado por la Caja de la Excma. Diputación provincial desde 1.º de Enero a 30 de Junio del presente año.

—Anuncio de la Comisaría de guerra de Murcia para la segunda subasta de contratar el servicio de transportes militares de esta plaza.

—Providencia del Agente Recaudador de la zona 10.ª contra contribuyentes de la misma por débitos de contribución rústica del primer trimestre de 1905.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cartagena llamando y emplazando a Pedro Ros Soto.

Día 16.—Núm. 245.

—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes resolviendo las instancias de los Maestros y Maestras de Escuelas públicas sobre los arreglos escolares provisionales.

—Anuncio de cátedra vacante («Gaceta» núm. 279).

—Edictos de la Jefatura de minas de las solicitudes para los registros mineros «Brígida» y «Pepe», en términos de Cartagena y Lorca

—Anuncio de la Comisión provincial de Murcia para adquirir perfolia de maíz.

—Anuncio del Parque administrativo de suministro de Cartagena para la subasta de contratación del servicio del lavado de ropas

—Requisitoria del Juez instructor de esta Comandancia llamando y emplazando al gitano Antonio Fernández Velasco.

—Providencia y anuncio de subasta de una propiedad embargada a D. Adolfo Ayuso Caclifa por débitos de contribución.

—Providencia de la Tesorería de Hacienda contra varios deudores por derechos reales.

—Otra del Agente Recaudador de la zona 10.ª contra contribuyentes por débitos de contribución rústica del primer trimestre de 1905.

—Edicto de la Alcaldía de Abanilla para la subasta del arriendo a venta libre de los derechos de consumos.

—Otro de la de Bullas para el arriendo de uso forzoso de pesas y medidas municipales.

—Otras de las de Cotillas y San Javier para la subasta de consumos.

Día 17.—Núm. 246.

—Real decreto del Ministerio de Fomento sobre las fincas que deben constituir los corredores de comercio para garantizar el buen desempeño de su cargo.

—Anuncio del Ministerio de Marina dejando sin efecto el anuncio publicado en este B. O. en el núm. 242 del día 12 del actual.

—Vacimientos y defunciones ocurridas en la capital de la provincia en el mes de Septiembre próximo pasado.

—Distribución de fondos de la Diputación provincial de Murcia para el mes de Octubre actual.

—Circular de la Administración de Hacienda y cuadro de bases contributivas de población que han de regular en esta provincia desde el próximo año 1906 de la contribución industrial.

—Providencia del Agente ejecutivo de derechos reales embargando fincas a varios deudores por sus descubiertos a la Hacienda.

—Anuncio de la Alcaldía de Mula para la subasta de los derechos de consumos.

—Edicto de la de Yecla de estar expuesto al público el pliego de condiciones para el arriendo de varios arbitrios.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de La Unión y Totana y municipal de Cartagena, citando, llamando y emplazando a Francisco Jiménez Aracil, a dos jóvenes que a las siete y media de la mañana del día 26 de Agosto último pasaban por la rambla del Garrobo y a un individuo apodado el Caracol.

—Anuncio de la Compañía anónima de seguros «La Positiva».

Día 18.—Núm. 247.

—Real orden circular del Ministerio de la Guerra modificando el art. 6.º de la Real orden de 31 de Marzo de 1891, en el sentido siguiente: «la publicación en la «Gaceta» de los destinos adjudicados en cada mes se hará el día 20 del mismo».

—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior de los casos de cólera morbo asiático y peste bubónica ocurridas en Manila.

—Edicto de la Jefatura de minas de las solicitudes para los registros mineros «Antoñito» y «María Teresa» en términos de Cartagena y Lorca.

—Estado de lo que corresponde abonar cada uno de los Ayuntamientos de esta provincia a la Excma. Diputación provincial por contingente provincial para el próximo año 1906.

—Anuncio de la Junta administrativa del Arsenal de Cartagena señalando día para la subasta de adquisición de materiales con destino al dique seco de este Arsenal.

—Requisitoria del Juez instructor de la Comandancia de Marina de Cádiz, llamando y emplazando a los individuos José Fuentes Morales y Juan Alonso Fernández.

Quinta seccion.—Edicto de la Administración de Hacienda de la provincia sobre expediente que se sigue de defraudación á varios individuos que se relacionan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda para la subasta de adjudicación de 10 pinos y 404 trozos de madera de pino.

—Providencia del Agente Recaudador de la zona 10.^a contra contribuyentes por débitos de contribución rústica del 4.^o trimestre de 1904.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Abanilla de estar expuestas al público las cuentas municipales del año de 1904.

—Otro de la de Pacheco de estar terminada y expuesta al público la matrícula industrial y de comercio de dicha villa.

—Otro de la de Archena de estar terminado y expuesto al público el padrón fiscal de edificios y solares de dicho pueblo.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de la Catedral para subasta de bienes muebles.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Lorca, llamando y emplazando á Juan José Espinosa Pérez.

Día 19.—Núm. 248.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Fomento disponiendo que cada Ayuntamiento que tenga 750 habitantes ó más, se establezca un campo de demostración agrícola.

—Anuncio de cátedra vacante («Gaceta» núm. 289).

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas de las solicitudes para los registros mineros «Inesita y Lolita» y «Antónico», en términos de Cartagena.

Cuarta seccion.—Requisitoria del Juez instructor de la Comandancia de Marina de Cádiz, llamando y emplazando á Andrés Nieto Mebea.

Quinta seccion.—Edicto de la Administración de Hacienda citando á varios individuos que se relacionan, para que ingresen las cantidades que se les reclaman por defraudación.

—Continuación de la relación de individuos que han sido apremiados por el agente recaudador de contribuciones de la zona 10.^a por débitos de contribución.

Octava seccion.—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Castellón, de la Catedral, de Cartagena y de San Juan, citando, llamando y emplazando á Domingo Vargas, Francisco García Asensio, Juan Sánchez Madrid y José Martínez, que se supone sea de Albacete.

Día 20.—Núm. 249.

Segunda seccion.—Condiciones reglamentarias y facultativas que han de regir en las subastas para aprovechamiento de los montes de carácter público radicantes en esta provincia á cargo del Distrito forestal.

Día 21.—Núm. 250.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación recomendando para las Escuelas públicas y otros centros de enseñanza la obra «Catecismo patriótico» La Jura de la Bandera, de D. Augusto C. de Santiago.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia, reclamando por segunda vez á los Alcaldes de los pueblos que se citan al cuestionario cumplimentado sobre Estadística industrial.

—Anuncio de la Jefatura de Minas señalando día para la demarcación del registro minero «Santa Rita Duplicada», en término de Ulea.

—Edictos de la misma dependencia para los registros mineros «Inés» é «Inesita y Lolita», en término de Cartagena.

—Anuncio de la Inspección de repoblaciones forestales é icícolas para la tercera subasta de aprovechamientos de caza de los montes de propios de Totana.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda participando haber fallecido el Inspector local de la Renta del Timbre del Estado en esta provincia D. Pedro Marín Ordóñez.

—Anuncio de la misma dependencia para la tercera subasta de aprovechamiento de pastos del monte «Sierra de las Espernadas».

—Otro de la Administración de Hacienda rectificando una errata cometida en la primera casilla del cuadro de bases contributivas de la contribución industrial.

—Continuación de la relación de contribuyentes de la zona 10.^a

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Fuente-álamo, para la subasta del arriendo de los derechos de consumos á venta libre.

—Otro de las Alcaldías de Molina, Cartagena y Caravaca, de estar expuesto al público el pliego de condiciones para varias subastas.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de La Unión, para la subasta de bienes embargados á Casimiro Ballester.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de La Unión, de la Catedral, de Cartagena y de San Juan y municipal de Cartagena, citando, llamando y emplazando á José Ardid Agüera, Jesús Cazorla Melendez, Antonio Durán Gil, á un sujeto vecino de la provincia de Almería que paraba en casa del tío Juan el Lorquino y á Manuel Martínez López.

Día 23.—Núm. 251.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia, á los Alcaldes de los pueblos para que remitan un estado de las personas que en sus respectivas localidades se hallaren cumpliendo penas de confinamiento ó destierro el día 1.^o del actual.

—Edicto de la Jefatura de Minas de las solicitudes para los registros mineros «Brígida» y «Mary» en término de Cartagena.

—Anuncio de la Inspección de repoblaciones forestales é icícolas para la tercera subasta de aprovechamientos de caza de los montes de Totana.

Quinta seccion.—Providencia del Agente recaudador de la zona 10.^a contra contribuyentes de la misma.

—Otra providencia de la Tesorería de Hacienda, contra varios Ayuntamientos de la provincia por débitos de consumos.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por los Ayuntamientos de Cartagena y de Mazarrón, en el mes de Septiembre próximo pasado.

—Anuncio de la Alcaldía de San Javier, rectificando una errata que aparece en el anuncio de subasta publicado en el núm. 245.

—Anuncio de la Sociedad especial minera «Constancia y Unión».

Día 24.—Núm. 252.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, disponiendo que para los efectos de la ley de 3 de Marzo de 1904, deben considerarse laborables todos los días del año á excepción de los Domingos.

—Real orden circular del mismo Ministerio, sobre las cuentas que han de rendir los Ayuntamientos y Diputaciones al Tribunal de las del Reino.

—Anuncio de la Inspección de Sanidad exterior de haberse declarado oficialmente la existencia de la fiebre amarilla en el puerto de Penzécola (Florida).

Segunda seccion.—Edictos de la Jefatura de Minas de las solicitudes para los registros mineros «Federico» y «San Miguel» en término de Cartagena.

—Relación de los expedientes de Minas aprobados por el Sr. Gobernador civil de la provincia.

Quinta seccion.—Providencia del agente recaudador de la zona 10.^a contra contribuyentes de la misma por débitos de contribución.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Calasparra, de estar expuesta al público la matrícula industrial.

Octava seccion.—Requisitoria del Juzgado municipal de La Unión, llamando y emplazando á Angel Liserta y otros.

Día 25.—Núm. 253.

Primera seccion.—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, dis-

poniendo que todo individuo comprendido en la ley de 10 de Julio de 1885 que esté desempeñando un destino, debe cesar en este al ser propuesto y recibir la credencial de otro destino.

—Anuncio de vacante de cátedra, («Gaceta» núm. 289).

Segunda seccion.—Edictos de la Jefatura de Minas de las solicitudes para los registros mineros «La Nena», «Millonaria», «El Litigio» y «Lucifer» del término de Cartagena y «San Francisco» en término de Totana.

—Anuncio de la Jefatura de Minas señalando día para la demarcación de la mina «San Ramón» en término de Moratalla.

—Relación nominal de los propietarios de los terrenos que han de ser ocupados en el término municipal de Abanilla, para la construcción del trozo 4.^o de la carretera de la estación de Archena al Pinoso.

Sexta seccion.—Extractos de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Blanca en el mes de Septiembre y por el Ayuntamiento de Yecla en el mes de Agosto próximo pasado.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena, sacando á subasta una finca embargada á D. Bartolomé Meca Molina.

Día 26.—Núm. 254.

Primera seccion.—Anuncio de una cátedra vacante («Gaceta» núm. 289.)

Segunda seccion.—Edictos de la Jefatura de Minas de las solicitudes para los registros mineros «Paquita», «San Francisco», «Litigio», «Maravillas» y «Jorge».

Cuarta seccion.—Anuncio de la Junta Administrativa de Arsenal de Cartagena, señalando día para la subasta para adquirir materiales para la carena del dique flotante del citado Arsenal.

Quinta seccion.—Providencia del recaudador de contribuciones de la Zona 4.^a contra varios deudores por sus descubiertos de Derechos Reales.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abarán en los meses de Julio, Agosto y Septiembre y por el Ayuntamiento de Yecla en el mes de Septiembre próximo pasado.

—Anuncio de la Alcaldía de Cehegín para subasta del arbitrio degüello de toda clase de reses que se destinen á la venta pública.

—Edicto de la Alcaldía de Yecla, de estar expuesto al público las condiciones para el arriendo del teatro Concha Segura.

Octava seccion.—Requisitoria del Juzgado municipal de La Unión, llamando y emplazando á Elena Sánchez Vivancos.

Día 27.—Núm. 255.

Segunda seccion.—Solicitud de Don Napoleón Monzó sobre establecimiento de una línea de transporte de fluido eléctrico desde la central de Totana hasta la villa de Alhama.

—Otra de D. Salvador de Lacy y Pascual de Bonanza, sobre concesión de un Tranvía de Orihuela á Murcia.

—Edictos de la Jefatura de Minas de las solicitudes para los registros mineros «La Esperanza», «San Jerónimo» y «Suana».

Quinta seccion.—Estado de las declaraciones de productos de Minas de esta provincia presentadas por los dueños ó explotadores de las mismas correspondientes al tercer trimestre del año actual.

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Cehegín para la subasta del arbitrio municipal sobre puestos públicos.

—Otro de la Alcaldía de Mazarrón para subasta de los servicios de suministro de petróleo y limpieza pública y arbitrios del Matadero.

—Anuncio de la Sociedad especial minera «Segundo Centinela».

Día 28.—Núm. 256.

Segunda seccion.—Circulares del Gobierno civil de la provincia sobre elecciones municipales para la renovación bienal de los Ayuntamientos.

—Edicto de estar expuesto al público el pliego de condiciones para con-

tratar el servicio de suministro de víveres con destino á los presos preventivos y corrigidos que ingresen en el correccional y cárcel de Audiencia de esta provincia.

—Solicitud de D. Martín Medina Almela para ocupar con carácter permanente determinada extensión de la zona marítima y del mar litoral en la playa de La Barra, Cabo de Palos.

Quinta seccion.—Conclusión de la relación de las declaraciones de productos de Minas de esta provincia presentadas por los dueños ó explotadores y correspondientes al tercer trimestre del año actual.

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Cehegín para subasta del arbitrio uso forzoso de pesos y medidas.

—Otro de la Alcaldía de Mazarrón para subasta del servicio de limpieza pública y suministro de petróleo en la Barriada del Puerto.

—Edicto de la Alcaldía de Murcia de estar expuesto al público el pliego de condiciones para la subasta de varios arbitrios.

Día 30.—Núm. 257.

Primera seccion.—Relación de los pleitos incoados ante la Sala de lo Contencioso-administrativo del Tribunal Supremo.

Segunda seccion.—Edictos de la Jefatura de Minas de las solicitudes para los registros mineros «San Antonio» en término de Jumilla y «Golconda» y «El Santo», en término de Cartagena.

—Anuncio del distrito forestal de Murcia-Alicante para la primera subasta de aprovechamientos de leñas de monte bajo de varios pueblos de esta provincia.

Tercera seccion.—Precios medios de los artículos de consumos facilitados por los Ayuntamientos de esta provincia á las fuerzas del Ejército y Guardia civil en el mes de Agosto último.

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Ricote, para la subasta de varios arbitrios.

—Otro de la Alcaldía de Pacheco para la subasta del arriendo de los consumos á venta libre.

—Otro de la Alcaldía de Mula, para la subasta del arbitrio uso forzoso de pesas y medidas.

—Otro de Ojós, para la subasta de uso voluntario de pesas y medidas y puestos públicos en la plaza.

—Y otros del Ayuntamiento de Alcantarilla y Molina, de estar expuestos al público los pliegos de condiciones para las subastas de varios arbitrios.

Día 31.—Núm. 258.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Junta Administrativa del Arsenal de Cartagena, señalando día para la subasta de los efectos inservibles existentes en este Arsenal.

Quinta seccion.—Edicto de la recaudación de contribuciones señalando días para la cobranza.

—Anuncio del Recaudador de contribuciones de la zona 10.^a sobre subasta de una finca contra D.^a Mercedes Verdum Daly.

Sexta seccion.—Anuncios de la Alcaldía de Yecla, sobre subastas de varios arbitrios.

—Otro de la de Totana, sobre subasta de los consumos á venta libre.

—Índice de las materias contenidas en los Boletines del presente mes.

Anuncios.

Los anuncios á petición de parte no se insertarán en este periódico oficial sin el previo pago de su importe.